



## Lancement Formule 4 FIA Mygale au Mexique

La vie de la Formule 4 FIA Mygale - Avril 2015

***25 Mars 2015 : Lancement officiel de la F4 FIA MYGALE au Mexique pour la saison 2015 au théâtre Telcel de Mexico.***



*Felipe Bustamante Abed, José Abed, Carlos Slim Domit, José Sanchez Jassen, Francisco Moreno, Jorge Abed, Bertrand Decoster*

Le 25 Mars marque l'annonce officielle du **Championnat Mexicain de Formule 4** pour la saison 2015. Présenté comme projet ambitieux favorisant les talents émergents en Amérique Latine, ce nouveau championnat s'inscrit dans une stratégie globale pour renforcer le développement de l'industrie automobile au Mexique et faire tremplin pour les jeunes pilotes qui souhaitent booster leur carrière et faciliter leur chemin vers la F1.

L'annonce a été dirigée par le président de NACAM et vice-président de la FIA, **José Abed** accompagné de **Jorge Abed**, secrétaire général de l'OMDAI, **Felipe Bustamante**, directeur général de RRK Motorsports et **Mygale America**, **Bertrand Decoster**, PDG de **Mygale**, **Carlos Slim Domit**, sénateur FIA et président de la Escudería Telmex, et **Francisco Moreno**, PDG de Mi Banco.

La Formule 4 FIA, avait revêtu pour l'occasion sa jolie robe orange aux couleurs de **Mygale**, pour sa présentation au public Mexicain venu en nombre pour accueillir ce nouveau monoplace tant attendu.

Ainsi, après l'Australie, la Chine, l'Angleterre et l'Espagne, c'est au tour du championnat Mexicain d'ouvrir ses portes à toute la région NACAM FIA et aux pilotes d'Amérique Latine. Les premières courses devraient débuter en octobre / novembre 2015.

**mygale** 

TECHNOPOLE  
58470 MAGNY-COURS  
WWW.MYGALE.FR

 @MYGALECARS

 MYGALE.CARS.3

 INFO@MYGALE.FR

 +33 (0)3 86 21 86 21

